
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

EM VISITA a Petrópolis, Romário afirmou que é o senador que 
mais destinou verbas para o Estado

Senador Romário faz caminhada no Centro
Quinta-feira, 1º de setembro de 2022

ATA DA 10ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e vinte e três 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 4464/2022 do Vereador Marce-
lo Lessa; Projeto de Lei nº: 4610/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Lei nº: 4614 e 4615/2022 do Vereador Ro-
naldo Ramos; Projeto de Lei 4617/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; Indicação Le-
gislativa 4599/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; Indicações nº: 4544, 4547, 4549 
à 4565, 4567 à 4594, 4596 à 4598, 4601 
à 4609 e 4618/2022. Terminada a leitu-
ra do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação 
Final do GP Projeto de Lei nº: 515/2022 
(CMP 4338/2022). A Redação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Junior Paixão do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9433/2021do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Junior Paixão, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 0097/2022 do 
Vereador Fred Procópio. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3098/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1044/2022 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1048/2022 do Vereador Marcelo Chi-
tão. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1877/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº: 2610/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Projeto foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Domingos Protetor, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
9279/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 4633/2022 do Vereador Júnior Coruja. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Marcelo Lessa, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3464/2022 
do Vereador Júnior Coruja. A Indicação 
Legislativa foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Octavio Sampaio do Vereador Ro-
naldo Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 4634/2022 
do Vereador Yuri Moura. O Requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Octavio Sampaio, do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
os Requerimentos nº: 4612/2022 do Ve-
reador Yuri Moura; 4578/2022 da Comis-
são de Transparência; 4546/2022 da Co-
missão de Finanças, Infraestrutura e Re-
tomada Econômica. Os Requerimentos 
foram aprovados com 10 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Octavio Sampaio, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-

ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca o Requerimento de Inclusão nº: 
4649/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Requerimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Gil Magno, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e Vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0457/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registra-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta foi contra o 
Projeto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor assumiu a Presidência. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0975, 0977 e 0978/2022 do Ve-
reador Marcelo Chitão; 1301, 1304 e 
1312/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
1403, 1497 e 1498/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1542, 1543 e 1544/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 3046, 3078 e 
3079/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4041, 4126 e 4147/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 4172, 4265 e 4266/2022 
do Vereador Domingos Protetor; 
4477/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 4471 e 4472/2022 do Vereador Hingo 
Hammes.  As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter feito um ofício no dia dez de ja-
neiro de dois mil e vinte e dois, onde teve 
uma chuva, e que foi feito um carnaval 
danado e ele estava lá. Falou que teve as 
barreiras na cidade, nada visto como a 
última de agora. Comentou que veio o di-
nheiro de Brasília e o Presidente Bolso-
naro mandou a verba para essa primeira 
chuva de janeiro de dois mil e vinte e dois. 
Disse que pediu a desobstrução de uma 
barreira localizada na Rua Pedro Ivo, na 
Servidão Anacleto número oitocentos e 
setenta no bairro Morin. Falou que ate 
hoje não quebraram a pedra.  Mencionou 
que o Vereador Octavio Sampaio pressio-
nou o Prefeito, e que saiu o decreto para 
conseguir o dinheiro e não quebrou a pe-
dra. Falou que essa pedra é do dia dez de 
janeiro de dois mil e vinte e dois, onde o 
Prefeito decretou situação de emergência 
na cidade que foi questionado e ele con-
seguiu o dinheiro, mas a pedra esta no 
mesmo lugar. Disse que isto é um desca-
so com o povo. Disse que teria vergonha 
de ser o Prefeito e que pediria para ir em-
bora, pois do jeito que esta não dá. Co-
mentou sobre a Rua Barão de Águas 
Claras que só tiveram limpando porque o 
Ministério Público mandou e que deu uma 
dica à proprietária para encaminhar um 
email para o Ministério Público de Petró-
polis. Parabenizou ao Ministério Público 
de Petrópolis, que sem a Dra. Vanessa 
Katz a saúde estaria um caos, sem a Dra. 
Zilda a frente das barreiras na cidade es-
taríamos de mãos atadas, ao Dr. Odilon 
que se não estivesse de frente com a 
criança e o adolescente, as coisas estaria 
difíceis e ao Doutor Vicente a frente da 
sua pasta. Disse que o Prefeito gosta de 
atropelar todo mundo e que vai esta en-
caminhando agora onde será resolvido o 
problema do povo ao mistério público. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assu-
miu a Presidência. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Parabenizou ao Secretário 
de Assistência Social Fernando Araújo 
pela grande operação na Praça do Cenip, 
onde todos os moradores em situação de 
rua que estavam na praça, foram acolhi-
dos, com exceção de três que não quise-
ram. Comentou que de manhã, havia 
passado pela Praça e disse que realmen-
te estava tudo organizado e parabenizou 
a Guarda Municipal que estava presente, 
atuando para que estes moradores de 
rua, não montassem acampamento nova-
mente na Praça do Cenip. Falou que 
sabe que é um trabalho difícil, pois não se 
podem obrigar as pessoas a fazer nada, 
perante a lei, a pessoa tem o direito de ir 
e vir. Comentou que havia um a Lei da 
vadiagem há muitos anos atrás, que era 
usada nessas situações, aonde a pessoa 
era recolhida, presa, porém esta lei não 
existe mais. Mencionou que o Projeto da 
Assistência Social, do abrigão do Alto da 
Serra, que em breve estará funcionando 
novamente, é um projeto de capacitação 
destas pessoas, para a reintegração das 
mesmas a sociedade, onde poderão levar 
os seus animais, poderão aprender uma 
profissão, poder arrumar um emprego, 
além das pessoas doentes, como o alco-
olismo, dependente químico, que pode-
rão ter um suporte médico e tratamento, 
para que possa ser reintegrada a socie-
dade. Disse que o cidadão petropolitano 
quer uma cidade limpa, organizada e que 
possam sentir orgulho. Prestou suas con-
dolências ao Secretário de Obras, Almir 
Schimdt que perdeu sua esposa, desejou 
força ao Secretário. Afirmou que o Secre-
tário vem exercendo um excelente traba-

lho na Secretaria de Obras e na SSOP. 
Comentou que cobrará novamente, sobre 
a conta bancária da Guarda Municipal, 
pois a Guarda já tem CNPJ, está toda 
legalizada e precisando desta conta, 
para estar recebendo recursos diretos 
de Emendas Parlamentares, para me-
lhorar as condições da Guarda e toda 
infraestrutura. Afirmou que continuará 
lutando para que esta conta possa sair o 
mais rápido possível para estarem rece-
bendo os recursos. Falou que insistirá 
amanhã com a Prefeitura a respeito de 
um médico veterinário para o canil da 
Guarda, pois precisam de acompanha-
mento veterinário constante, porque es-
tes cães trabalham para o povo de Pe-
trópolis. Falou que vai cobrar da Prefei-
tura estas demandas, pois são de suma 
importância para Guarda Municipal e 
para os animais da Guarda. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Domingos Protetor assumiu a Presi-
dência. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Comentou que tiveram hoje, a 
votação em primeira chamada da Lei do 
Moto Táxi. Disse que para ter o moto táxi 
na cidade, precisa ter fiscalização. Afir-
mou ter votado contra, pois na cidade não 
fiscalizam as motos que empinam, não 
impedem que façam barulhos e que não 
teria como fiscalizar o moto táxi. Falou 
que infelizmente vê na cidade, inúmeros 
carros parados, impedindo a circulação 
dos ônibus nos bairros e que não há devi-
da fiscalização. Disse que essa é a única 
razão por ter votado contra, pois no mo-
mento não temos condições de efetuar 
uma fiscalização necessária. Falou sobre 
a aprovação da Lei de mediação nas es-
colas, e que se já tivesse esta lei, não te-
ria acontecido um caso horrível de um 
menino que perdeu os testículos, e que a 
briga poderia ter sido evitada, caso já ti-
vesse este tipo de legislação. Mencionou 
ter aprovado juntamente com seus cole-
gas, a Lei da incontinência urinaria lei 
esta originalmente do Senhor Nelson 
Trad, pois precisam prevenir do que re-
mediar. Disse que já se tem a prevenção 
da incontinência urinaria com trabalho fi-
sioterápico, mas infelizmente no SUS e 
em Petrópolis não se tem e isto precisa 
ser divulgado. Comentou ter solicitado a 
retirada de uma arvore em cima da calça-
da na Rua José Gonçalves, número tre-
zentos e sete, em Benfica. Deixou suas 
condolências à família do Secretário Almir 
Schimdt pela perda de sua esposa. Dei-
xou suas condolências também sua cole-
ga Karina Andrade pelo falecimento de 
sua mãe dona Mirian Montenegro que fa-
leceu nesta semana e enterrada no do-
mingo. Parabenizou a Secretária de Ad-
ministração. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em trinta de agosto 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 11ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos trinta dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e dezesseis 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o 
Vereador Dr. Mauro Peralta, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 555/2022 
(CMP 4664/2022); GP Diversos nº: 
553/2022 (CMP 4665/2022); GP Diversos 
nº: 554/2022 (CMP 4666/2022); Projeto 
de Lei nº: 4222/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Lei nº: 
4459/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 4651/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos; Projeto de Lei nº: 
4654/2022 do Vereador Octavio Sampaio; 
Projeto de Lei nº: 4663 e 4679/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; Emenda 
Modificativa nº: 4620/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta e do Vereador Ronaldo 
Ramos; Emenda Supressiva nº: 
4652/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Emenda Modificativa nº: 4653/2022 do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Requerimento de Informação nº: 
4669, 4706, 4707 e 4709/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Requerimento de 
Informação nº: 4670/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimento de 
Informação nº: 4685/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Requerimento de 
Informação nº: 4704/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicação Legislativa nº: 

4650/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Indicação Legislativa nº: 4674 e 
4681/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Indicações nº: 4622 à 4428, 4631, 4640 à 
4645, 4655 à  4660, 4667, 4668, 4672, 
4673, 4675 e 4676/2022. Registre-se que 
o Vereador Hingo Hammes informou que 
a Comissão Especial Para Exame do 
Mérito da Emenda à Lei Orgânica 
Municipal CMP nº: 7423/2021 que 
modifica o Artigo 107 da Lei Orgânica do 
Município de Petrópolis com as seguintes 
alterações, de autoria do Vereador Dr. 
Mauro Peralta e do Vereador Fred 
Procópio, será composta pelos seguintes 
Vereadores: Presidente, o Vereador 
Domingos Protetor (PSC); Vice-
Presidente, a Vereadora Gilda Beatriz 
(PSD) e Vogal, o Vereador Junior Paixão 
(DC). Terminada a leitura do Informativo o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que durante 
toda a pandemia sempre esteve 
fiscalizando na frente das linhas de 
combate e nunca viu o Vereador Eduardo 
do Blog nestas linhas. Perguntou ao 
Prefeito Rubens Bomtempo sobre as 
demandas que ainda não foram 
resolvidas nos bairros Morin, Vila Felipe, 
Chácara da Flora, Sargento Boening, 
Caxambu e Bonsucesso. Falou que o 
Prefeito diz que esta fazendo as coisas, 
mas não quebrou a pedra da Servidão 
José Anacleto na Rua Pedro Ivo. Disse 
que na Rua Manoel Maia Filho não 
fizeram nenhuma vistoria e os moradores 
estão aguardando os reparos do Poder 
Executivo. Lembrou que no dia após a 
tragédia o Presidente Bolsonaro enviou o 
IME para fazer os projetos necessários 
para a Petrópolis e se colocaram a 
disposição do Prefeito, mas o Prefeito 
não deu atenção ao Comandante da 
Marinha. Perguntou ao Prefeito o porquê 
da empresa Engeprat esta em todas as 
obras emergenciais da cidade. Afirmou 
que o povo não agüenta mais os políticos 
que só fazem algo por troca de votos e 
que o voto é conseqüência do trabalho 
realizado. Ressaltou que mostra seu 
resultado na prática, trabalhando e que 
não coloca os Vereadores em 
constrangimento só para ganhar voto. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que não é 
contra a o evento do Deguste, mas o 
evento precisa ser mais bem organizado, 
pois o gramado da Praça da Águia esta 
destruído. Disse que concorda com a 
Bauernfest, mas que é uma festa para 
turista e que a população de Petrópolis 
não tem condições de pagar quinze reais 
num salsichão. Falou que não é contra 
morador em situação de rua, mas apóia à 
reintegração destes cidadãos a 
sociedade. Disse que a GM fez o trabalho 
de retirada dos moradores da Praça do 
CENIP, mas que eles se alojaram em 
frente ao prédio do INSS e que precisa de 
uma solução efetiva. Ressaltou que 
recebe muitas fotos e vídeos de pessoas 
reclamando destes moradores 
diariamente e que nada foi feito ainda por 
parte do poder executivo. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que foi à 
Bauernfest e comprou o salsichão a dez 
reais e que esta festa traz muito dinheiro 
para a cidade e o povo petropolitano 
precisa trabalhar. Parabenizou a 
Prefeitura pelo evento. Disse que a 
cidade não pode ficar parada. 
Parabenizou a Senhora Ivna Malury pelo 
lançamento do livro. Lembrou que ontem 
foi o dia de combate mundial ao fumo e 
que o cigarro causa câncer e que pode 
ser evitado. Falou que o combate ao 
tabagismo tem que funcionar aos finais 
de semana junto às atividades físicas nos 
bairros. Disse esteve presente na 
audiência pública promovida pela 
Comissão de Transporte, Presidida pelo 
Vereador Júnior Coruja no distrito da 
Posse e que foi mostrado muitas coisas 
que deve ser mudada pelo novo 
Presidente da CPTrans. Afirmou que os 
moradores de Rio Bonito e Gabi pagam 
duas passagens e que a situação dos 
terminais esta muito ruim. Falou que será 
votada uma lei do Vereador Gil Magno 
que fala sobre a doença de pombos. 
Disse que foram retirados dez ônibus da 
linha seiscentos e que no final de semana 
só funcionam seis, sobrecarregando a 
linha setecentos. Afirmou que o Governo 
do Presidente Bolsonaro mandará cinco 
milhões e quinhentos mil reais para o 
transporte e que tem que ser usado na 
redução da passagem de ônibus. 
Parabenizou o Diário de Petrópolis por 
completar sessenta e oito anos e também 
sua editora Jaqueline Gomes e que agora 
tem a cobertura do Jornalista Rogério 
Tosta. Agradeceu e despediu-se. 4) 
JUNIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou da audiência 
pública no Distrito da Posse que tratou do 

transporte público da cidade e que esta 
difícil entrar no eixo, mas acredita no novo 
Presidente da CPTrans para que o 
transporte tenha melhoria. Disse que as 
empresas não cumprem os horários e que 
precisam tomar uma decisão imediata nas 
comunidades afetadas pelo não 
cumprimento dos horários. Falou que 
moradores do Distrito da Posse relataram 
que para chegar ao centro da cidade tem 
que pagar três passagens de ônibus. 
Acionou o Presidente da CPTrans o 
Senhor Fernando Badia que falou que 
enquanto estiver a frente da CPTrans esta 
covardia não acontecerá mais. Falou 
sobre os ônibus que fazem o horário de 
corujão nos Distritos e que foi feito um 
acordo entre as empresas de ônibus e a 
CPTrans, para que os ônibus pegasse a 
população nos bairros e deixaria em 
Bonsucesso e ali estaria um outro ônibus 
esperando para transportar até o centro da 
cidade, mas nada disso aconteceu. 
Comentou sobre a festa Agostina no bairro 
Araras, que tiveram mais de mil e 
quinhentas pessoas e que ficou muito feliz 
em ter ajudado e participado desta grande 
festa. Deixou um recado a Senhora Ivana, 
que é Presidente da Associação de 
Moradores do Malta, afirmando que não 
esta ao lado dos ricos e sim do lado do 
povo que precisa. Agradeceu e despediu-
se. 5) FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
precisa continuar a retomada das linhas 
de ônibus da viação Cascatinha e espera 
que o novo Presidente da CPTrans junto 
ao COMUTRAN, continue tomando todas 
as medidas para a retirada da viação 
Cascatinha das demais localidades onde 
operam. Afirmou que os ônibus da viação 
Cascatinha continuam sendo os que mais 
quebram no município. Disse que já 
encaminhou dois abaixo assinados ao 
Poder Executivo para retirada dos ônibus, 
um tratando da região do Retiro e outro 
para região da Estrada da Saudade. 
Ressaltou que a viação Cascatinha teve 
tempo para se organizar e retornar com 
cem por cento das frotas, mas a empresa 
até agora não retornou com cem por cento 
da frota. Afirmou que desde que a viação 
Cidade das Hortências assumiu o serviço 
dentro do bairro Carangola não teve mais 
problemas de ônibus no bairro e 
parabenizou a viação Cidade das 
Hortências pelo serviço que vem 
prestando. Disse que esta Feliz com a 
Indicação do Ex-Vereador desta Casa, 
Ronaldo Ramos, à Secretaria de Obras e 
também triste, pois é uma Secretaria cheia 
de problemas e sem estrutura, pois não 
tem nem carro disponível para a 
Secretaria. Ressaltou que a Comissão de 
Finanças, Infraestrutura e Retomada 
Econômica é responsável pelo 
acompanhamento das obras e que foi 
prorrogada e que apresentará um relatório 
parcial com proposições de medidas 
necessárias para que possam encarar as 
próximas chuvas com mais condições de 
proteger a população. Lembrou que desde 
dois mil e dezessete tem limpezas dos rios 
e que precisam ajustar o que esta errado e 
que quando as coisas dão errado tem que 
estar todos juntos, inclusive quem faz 
vídeos propagando o bom trabalho, mas 
com materiais do Estado. Disse que 
participou da reunião com a comissão de 
títulos e honrarias e elogiaram a 
Bauernfest e o impacto que a festa teve na 
retomada econômica da cidade. 
Parabenizou o Governo por ter estendido 
por três fins de semana a festa. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação o GP 
Veto nº: 486/2022 (CMP 4049/2022). O 
Veto foi derrubado com 14 votos. Registre-
se a ausência do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e votação 
única da Redação Final do Projeto de Lei 
nº: 9226/2021 do Vereador Gil Magno. A 
Redação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª 
discussão e votação do Projeto de Lei nº: 
0282/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7096/2021 do Vereador Yuri 
Moura. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Aditiva nº: 
3797/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de 
Informação nº: 4719/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3716/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 

Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3746/2022 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 9326/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Indicação foi 
aprovada com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1289, 
1292 e 1295/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; 1353, 1357 e 1825/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1409, 1410 e 
1413/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1591, 1757 e 1779/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 3158, 3183 e 3204/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4257, 4258 e 
4259/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; 4443, 4444 e 4454/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 4483 e 
4485/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
4496/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 4507, 4509 e 4510/2022 do 
Vereador Gil Magno; 4258/2022 do 
Vereador Yuri Moura. As indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Ronaldo Ramos. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e cinqüenta e dois minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em trinta e um de 
agosto de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 113/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go de provimento em comissão de Chefe 
de Gabinete de Vereador, símbolo CC-1, 
o servidor, Thulio Benvenuti  Antunes, 
matrícula nº 1681.004/21. Conforme pro-
cesso protocolado sob nº 1120/2022 pelo 
Gabinete do vereador Yuri Moura.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 29 de agosto de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

TERMO DE POSSE E COMPROMISSO 
DO VEREADOR LÉO FRANÇA (PSB)

Ao trigésimo primeiro dia do mês de 
agosto de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
às dezesseis horas e dez minutos, com 
a presença de todos os Senhores Verea-
dores, compareceu perante o Presidente, 
Vereador Hingo Hammes, para o com-
promisso de posse, nos termos previstos 
pelo Regimento Interno da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, o Senhor Léo França 
em decorrência de investidura do titular 
nas funções definidas como exceção, na 
alínea ‘a’, do inciso II, do Artigo 41, da 
LOM. Se apresentou os documentos exi-
gidos pelos Artigos 5º e 6º do Regimento 
Interno desta Casa e conforme a Lei Or-
gânica Municipal em seu Artigo 40º, pará-
grafo 1º. Prestou o compromisso previsto 
no parágrafo 9º do artigo 7º do Regimen-
to Interno desta Casa. Em seguida, o Se-
nhor Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, Vereador Hingo Hammes, de-
clarou empossado o Senhor Léo França 
como Vereador. Registre-se, ainda, que 
testemunharam a solenidade os Senho-
res Vereadores presentes, além dos con-
vidados. Ato contínuo procedeu à leitura 
do Termo de compromisso e Posse, que 
foi assinado pelo Vereador Empossado, 
pelo Presidente deste Parlamento e pelos 
demais Vereadores. Terminado o ato de 
Posse e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência declarou encerrada 
a sessão. Lavrado o Presente Termo de 
Compromisso e Posse. Escrevo atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.   

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 01/09/2022 

Rogério Tosta – especial para o Diário

O senador Romário, 
candidato à reeleição, esteve 
ontem em Petrópolis quan-
do fez uma caminhada pelo 
Centro Histórico, conver-
sando com eleitores e tiran-
do foto com fãs. Apesar de 
estar afastado dos campos 
há mais de 15 anos, Romá-
rio continua sendo um ídolo 
para milhares de fãs do fute-
bol, reconhecendo seu traba-
lho no campo e no Senado. 

Durante a permanência 
em Petrópolis, acompanha-
do dos vereadores Hingo 
Hammes, Fred Procópio e 
Marcelo Chitão. O senador 

agradeceu o carinho dos pe-
tropolitanos, afirmando que 
desde o primeiro mandato, 
ainda como deputado fede-
ral, sempre buscou ajudar 
a cidade com recursos para 
saúde, educação e esportes. 

Como presidente da 
Comissão Externa do Se-
nado sobre a tragédia em 
Petrópolis, o senador Ro-
mário disse que no rela-
tório final da comissão fo-
ram apresentados diversos 
encaminhamentos para as 
três esferas de governo – 
Federal, Estadual e Munici-
pal – além das casas legis-
lativas e outras instituições. 
Ele ressaltou o trabalho 

do relator da Comissão, o 
senador Carlos Portinho 
e assumiu o compromisso 
de continuar sua luta para 
que Petrópolis possa ter os 
recursos necessários para 
atender a população e se 
preparar para as próximas 
chuvas fortes. 

Ele afirmou que é o se-
nador que mais destinou 
verbas para o Estado do 
Rio, sempre priorizando as 
áreas de saúde, educação 
e esportes e em particular 
para as pessoas com algu-
ma deficiência. “Em rela-
ção a região serrana, por 
meio da comissão, indica-
mos as medidas que pre-

cisam ser tomadas na ci-
dade”, afirmou o senador, 
que durante a caminhada 
parou inclusive para tomar 
um café num bar na Rua 
Caldas Viana. 

Entre as propostas da 
comissão do Senado, pre-
sidida pelo senador Romá-
rio está a inclusão de uma 
emenda no Orçamento da 
União de 2023, no valor de 
R$ 2,4 milhões para o Mi-
nistério do Desenvolvimen-
to Regional para apoio à 
realização de estudos, proje-
tos e obras de contenção ou 
amortecimento de cheias e 
inundações e para a conten-
ção de erosões fluviais.

DIVULGAÇÃO


